

undefined - samedi 13 janvier 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Les inscriptions sont ouvertes pour le Barjus 5



**Le week-end du Barjus aura lieu les samedi 16 et dimanche 17 mars. Une cinquantaine de machines surpuissantes seront de la partie. Et les inscriptions ont déjà commencé.**

Le week-end des 16 et 17 mars, de 10 h à 18 h, une cinquantaine de machines surpuissantes, voitures, motos et sides s'élanceront tour à tour pour gravir la côte du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, en prélude du championnat de France de la montagne.

L'organisateur, c'est Creys passion sport mécanique, avec des équipes de plus en plus motivées. L'association est présidée par Alphonse Pereira, entouré de son équipe de commissaires de courses, de nombreux bénévoles et d'une équipe de secours médical.

L'entrée de la manifestation sera gratuite comme chaque année, avec un grand parking, une buvette snacking ouverte non-stop, des repas sur réservation, et une animation sonorisée permanente. Pour plus de renseignements : [page Facebook CPSM 38 510](#).

Les inscriptions sont ouvertes, uniquement aux pilotes détenteurs d'une licence de la Fédération française de sport automobile, ayant un véhicule disposant d'un passeport technique délivré par un commissaire de la même fédération et inscrit au championnat régional de la montagne, au championnat de France de la montagne ou en Rallye, ou encore disposant d'un véhicule historique, d'une moto, d'un side ou même d'un quad.

Pour s'inscrire, rien de plus simple, il faut envoyer un mail à [cpsm38510@hotmail.com](mailto:cpsm38510@hotmail.com) ou un SMS au 06 99 93 19 92 avec les nom, prénom et type de véhicule. La candidature sera suivie

par la secrétaire du club, Mégane Pereira, qui fera parvenir un dossier d'inscription. Comme chaque année les places sont limitées.

Dès à présent, les sponsors peuvent également contacter CPSM par SMS ou par mail pour convenir d'un rendez-vous.



*Le Barjus, c'est l'occasion, pour le public, de voir évoluer les voitures du championnat de France. L'assistance peut dépasser plusieurs milliers de personnes.*